

Meja Tembak Ikan Beroperasi di Empat Titik Wilayah Hukum Polres Pelabuhan Belawan

A. Putra - SUMUT.WARTAADHYAKSA.COM

Mar 16, 2023 - 14:32



Lokasi Meja Tembak Ikan di Jalan Inspeksi berada di dalam ruko dengan ditutupi triplek, Rabu (15/3).

MEDAN - Polda Sumatera Utara gencar memberantas perjudian di Wilayah hukumnya, namun masih terlihat lokasi meja tembak ikan di Wilayah Hukum Polres Belawan masih tetap beroperasi, Kamis (16/3/2023) pukul 10:45 Wib.



**Lokasi Meja Tembak Ikan di
Gang Kramat/Gang Jombi**

Mirisnya, lokasi judi beroperasi di tempat keramaian, seperti di Jalan Inspeksi, Medan Marelan, Kota Medan.



Lokasi Meja Tembak Ikan di Belakang Masjid/Samping Kantor Camat Medan Deli

Awak media menelusuri informasi dari warga tentang adanya meja tembak ikan yang beroperasi. Terlihat ruko dengan pintu dibuka sebagian dan bagian dalamnya ditutupi oleh triplek agar tidak kelihatan dari luar.



**Lokasi Meja Tembak Ikan di
Jalan Inspeksi atau didalam
warung dengan dinding seng
berwarna merah**

Menurut sumber inisial AR (33), pengusaha yang berani membuka bisnis haram itu seorang wanita inisial P.

"Punya Pipit itu, banyak punya dia sudah buka," jelas warga bertubuh gemuk, Rabu (15/3).

Selain diruko itu, masih AR, disamping pangkalan angkot 110 juga ada satu meja.

Berdasarkan informasi itu, awak media mencoba mencari kebenarannya. Terlihat

lokasi judi dengan pintu tertutup, namun kedengaran suara dari dalam lokasi seperti suara sedang memukul - mukul meja.

Warga menyebutkan bahwa sedang ada pemain didalamnya yang sedang mengadu nasib.

"Ada yang main didalam itu satu orang," ucap pedagang sekitar.

Beranjak dari situ, awak media menyusuri informasi di tempat yang kedua, yaitu di Jalan Rumah Potong Hewan, Gang Kramat/Jombi.

Dilokasi, terlihat Ibu Rumah Tangga (IRT) mendominasi permainan judi tembak ikan - ikan.

Saat dilakukan wawancara, seorang wanita mengaku bahwa meja tembak ikan yang berada diokasi ada 1(meja).

"Cuma satu meja disini," ucap wanita yang baru saja keluar dari lokasi judi.

Beberapa warga menyebutkan bahwa meja tembak ikan tersebut lagi - lagi milik wanita inisial P.

"Punya Pipit itu, kalau ini punya Rijal Belawan," tegas wanita yang mengaku hanya melihat - lihat orang yang sedang bermain meja tembak ikan.

Kapolres Pelabuhan Belawan, AKBP Josua Tampubolon melalui Kasat Reskrim Polres Pelabuhan Belawan AKP Rudi Saputra saat dikonfirmasi belum memberikan tanggapan resminya, namun mengucapkan terima kasih.

"Terima kasih," ucapnya singkat.